



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>60 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1508</b>
Prix	<b>650 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Proche de toutes commodités, à deux pas de la rue d'Antibes; situé dans la partie basse de Montfleury, dans une résidence de standing sécurisée, superbe 2 pièces de 60m2 traversant composé d'une entrée donnant sur un beau séjour lumineux; avec cuisine entièrement équipée donnant accès sur une grand terrasse avec vue dégagée sur la verdure ; une chambre en suite avec dressing et balcon. Une cave et un garage complètent ce bien.

*Close to all amenities, two-step walk from the rue d'Antibes; located in the low part of Montfleury, in a secure luxury residence, superb crossing 1 bedroom apartment of 60 sqm composed of an entrance leading to a beautiful bright living room; with fully equipped open kitchen opening onto a large terrace with an open view of the vegetation; an en suite bedroom with dressing room and balcony. A cellar and garage complete this property.*

## **CANNISIMMO**

12 rue Louis blanc - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

